
Le 3 mars 2013 

 

À QUI DE DROIT 

 

Je suis d’opinion que les autorités municipales et provinciales devraient tout faire pour protéger 

les espaces verts dans leurs états actuels à Sillery.  Ce sont d’immenses domaines, la plupart 

maintenu en bon état par les communautés religieuses au cours des siècles derniers. Il est 

toujours agréable d’admirer toute cette verdure dans son état naturel. Il fait bon d’y respirer 

l’air frais peu importe la saison.  Il faut protéger de tels espaces dans un centre ville.  Il ne sera 

plus possible de faire un retour en arrière un coup les constructions permises.  

 

Pierre Fournier  
 


